
総合計画審議会　事前意見（第4部会　第3回会議の審議内容に関する意見）

五十嵐　実
委員

1

P182

政策14
まちづくり

「特徴を踏まえた住宅性能の維持・向上」にＺＥＨ（ネット・ゼロ・エネルギー・ハウス）LCCM（ライ
フ・サイクル・カーボン・マイナス住宅などの導入を推進していきます。を入れる。
理由　住宅関係の温暖化対策は重要な柱であり具体的な事例を入れたほうが良い。

五十嵐　実
委員

2

P183

政策14
まちづくり

①「コンパクトなまちづくりの推進」の「都市と田園・自然が調和・共存」を「調和・共生」
理由　単に共存するのではなく共生が必要

五十嵐　実
委員

3

P190

政策15
インフラ

「雨に強いまちづくりと耐震化・耐水化の推進」のなかに「流域治水として田んぼの遊水地（田ん
ぼダム）などにも取り組み、水害の防除を地域で推進します」を入れる。
理由　新潟市らしい水害防止として田んぼダムの有効活用が期待されて新潟大学の吉川先生も
取り組まれているから

髙橋　直廣
委員

4
P73

重点戦略１

　新潟駅周辺整備が新潟市の日本海側拠点都市としての魅力発信の絶好の機会である。日本
海拠点都市を標榜するなら新潟駅から新潟空港までの延伸計画を進める必要があると思われ
る。この実現が人口減少の抑制や、交流人口・関係人口の増加、魅力度アップにつながり、「選
ばれる都市」づくりの基盤となるものと思われる。この総合計画にこうした検討に入るとした文言
を見ることができないのは残念である。
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